

S&P modificó de negativa a estable la deuda de EU

La agencia de calificación Standard and Poor's confirmó la nota de EU en AA+ y elevó la perspectiva de "negativa" a "estable" debido a una disminución de los riesgos presupuestarios.



Standard & Poor' s (S&P) revisó la perspectiva de calificación de Estados Unidos de negativa a estable, con lo que queda cancelada la posibilidad de recortarle la calificación "AA+" que hoy tiene en su escala crediticia.

En una conferencia telefónica, analistas de la agencia explicaron que los aumentos de impuestos, recortes al gasto público, así como la mayor recaudación de impuestos, fueron determinantes para cambiar el panorama de calificación.

S&P fue la primera agencia que retiró la máxima calificación de calidad crediticia, la "AAA", a Estados Unidos, en agosto del 2011, y la puso en perspectiva negativa.

No obstante a los cambios en la flexibilidad presupuestaria del gobierno de Obama, que son reconocidos por la agencia con esta revisión a la perspectiva, el presidente del Comité de Calificación de S&P, John Chambers, dijo que aún no hay elementos para proyectar un retorno de la máxima distinción al emisor soberano.

"Creemos que nuestra calificación actual de ' AA+' contempla elementos como una menor capacidad de los legisladores para reaccionar rápida y efectivamente a presiones financieras públicas en el largo plazo que deja vulnerable a la economía, sobre todo si se compara con similares de otros países con calificaciones crediticias más altas", observó.

De hecho, anticipó que para el presupuesto del año próximo habrá nuevamente una acalorada discusión que finalizará en un acuerdo.

Con los cambios presupuestales, la probabilidad de un recorte de calificación bajó a "menos de una de tres".

POSITIVO CAMBIO EN QE

De acuerdo con Chambers, el fin del estímulo monetario de la Reserva Federal (Fed) sería una señal alentadora que indicaría la recuperación de la economía estadounidense.

Según el Presidente del Comité de Calificación, sería muy positivo.

En la misma conferencia, descartó probable el riesgo de que el dólar pueda ser sustituido como la principal moneda de reserva mundial.

"El dólar ha fortalecido su posición desde la gran recesión (...); no veo qué moneda podría ser una nueva divisa de reserva", refirió.

IGUALARSE O SUPERAR PARES

Los analistas consideraron que uno de los grandes retos para EU será igualar o superar a los países con los que comparte la calificación "AA+", que es la segunda de mayor calidad crediticia. Entre los emisores que tienen esta nota, que según S&P tienen mejor capacidad de reacción política en caso de presiones financieras públicas, están Abu Dhabi, la República Checa, Kuwait, Qatar, Arabia Saudita y Taiwán.